
 
14 présent.e.s  

4 excusé.e.s 

3 élu.e.s présent.e.s  Jean-Luc GIRAULT, élu référent titulaire, Marie-Claude DURAND, élue référente 

suppléante, Hubert BECART, invité 

Suite aux inquiétudes des habitants de la rue de l’Argonne qui voient une augmentation du trafic Monsieur 

Hubert BECART, adjoint mobilité, transports, voirie, accessibilité, occupation du domaine public, propreté 

et relation habitants explique que les comptages montrent que le trafic est de 900 véhicules/jour ce qui est 

compatible avec le gabarit de la rue. 

 

Deux solutions sont possibles :  

1° Inverser le sens de la rue de l’Argonne  

2° Prévoir des aménagements pour limiter la vitesse et lutter contre le trafic de transit. 

Les habitants de la rue Guérin s’inquiètent également de l’augmentation de la circulation dans leur rue. Ils 

demandent un comptage sur toutes les rues pour avoir une vue globale. Monsieur BECART répond que les 

résultats seront présentés. Il est possible de réfléchir à la mise en sens unique de la rue Guérin. 

H BECART propose de traiter d’abord la rue de l’Argonne.  

Les habitants estiment que leur quartier est mal desservi par les transports en commun. Ils demandent un 

cadencement plus fréquent du C 25.  

M BECART informe que la ligne du C25 sera électrifiée et que la fréquence est entre 5et 7 minutes aux 

heures de pointe. Par ailleurs, une voie lyonnaise passera sur l’Avenue Viviani. 

Les habitants s’inquiètent sur le fait que les nouveaux immeubles vont rendre plus dense la circulation. H 

BECART rappelle que 40 % des habitants n’ont pas  de voitures et que plus on crée de parkings, plus on 

attire de voitures.  

Les habitants alertent également sur : 

La dangerosité du passage piéton de la rue Maryse Bastié à l’angle de l’avenue Paul Santy. 

Sur la rue GRIGNARD les panneaux n’ont pas été mis et le 30 est placé trop tôt. 

La dangerosité du carrefour BACHUT.  

Au final : 

Il n’y a pas de consensus sur le changement de sens de la rue de l’Argonne. 

Il y a consensus sur une présentation globale de la circulation sur le quartier.   

Monsieur BECART ne peut pas préciser de date à cette heure mais s’engage à le présenter quand elle sera 

disponible.  

La réunion se poursuit après le départ d’Hubert Bécart sur d’autres points 
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 Aurélie Maras, adjointe en charge de la démocratie impliquante, propose le 6 avril, en salle égalité, 

une rencontre des équipes d’animation des six Conseils de Quartier pour un moment convivial et 

un partage d’expériences Pour notre CdeQ Cinq personnes se portent volontaires. Marie-Claude leur 

enverra le lien PAD ordre du jour. 

 

 Présentation du programme de la fête de quartier printemps sur la place le samedi 25 mars de 11h 

à 16h. Des affichettes sont distribuées. 

RDV dès 9 heures sur la place Général André pour l’installation. 

La mobilisation de chacun pour diffuser participera au succès de ce moment. Le but refaire de la place 

un cœur de quartier. 

Le collectif d’habitants a réalisé un travail très important avec l’aide de Gaëlle du Centre Social Gisèle 

Halimi. 

Un grand merci à Jodie Thellier, étudiante en art graphique qui a conçu les affiches et les flyers. 

 Le même collectif d’habitants prépare une fête le 2 décembre dans le cadre d’un APICQ (Appel à 

Projets à l’Initiative des Conseils de Quartier). Jury en mairie central le 28 mars prochain. 

 La MESA, Maison Engagée et Solidaire de l’Alimentation, propose des ateliers variés, une épicerie 

solidaire, de la restauration. Elle recherche de nouveaux bénévoles, si vous êtes adhérent.e.s vous 

recevez les infos. Pour faire connaissance RDV à la cafet 83 avenue Paul Santy tous les matins de 8h15 

à 11h30 du Mardi au Vendredi. 

 Communication de l’association d’habitants « Bien vivre à Monplaisir-la Plaine » 28 abris pour les 

chauves-souris vont être installés dans le quartier. Favoriser l’implantation des chauves-souris 

permet notamment de lutter contre les moustiques. 

 A ce propos, plusieurs participants au CdeQ sont nouveaux et n’ont pas connaissance des infos 

échangées sur le sujet de la lutte contre la prolifération des moustiques les années précédentes, ils 

souhaitent qu’on aborde de nouveau ce sujet. 

 Plusieurs questions diverses sont évoquées squat rue Thénard, cambriolages, présence intermittente 

et récurrente de caravanes de gens du voyage rue Général André 

La prochaine réunion est fixée au mercredi 26 avril à 18h en salle Egalité, mairie du 8e. 

 

 


